



20.Mai 2021

Der Bezirksausschuss möge beschließen

Antrag: : Platz für die Jugend – Thalkirchnerstraße 92

Der Spielplatz an der Thalkirchnerstraße 92 wird mit Jugendlichen für Jugendliche umgestaltet im Rahmen der Aktion „Platzda! – Jugend braucht Raum“ des Stadtjugendamts.

Begründung

Der aktuelle Kleinkinder-Spielplatz an der Ecke Thalkirchnerstraße / Kapuzinerstraße, zwischen Bushaltestelle, Arbeitsamt und Tiefgarageneinfahrt ist völlig ungeeignet als Kleinkinderspielplatz. Nicht zu Unrecht bekommt er auf google nur einen Stern und den Kommentar: „Der mit Abstand ungepflegteste und greisligste Spielplatz überhaupt... natürlich ohne Kinder!“

Es gibt auch in unserem Stadtbezirk zu wenige Plätze, an denen sich junge Menschen treffen können. Dieser Spielplatz wäre gut geeignet für einen solchen Treffpunkt: keine Nachbarn in unmittelbarer Nähe, gut erreichbar, Jugendeinrichtungen in der Nähe (Zenettreff, Tröpferlbad). In vielen Kinder- und Jugendeinwohnerversammlungen wurden auch immer wieder Tischtennisplatten und Streetballkörbe gewünscht. Diese Stelle wäre eine gute Möglichkeit.

Am besten wäre, wenn die jungen Menschen die Umgestaltung selbst mitbestimmen und mitbauen würden, dann könnten sie diesen Platz ihren Bedürfnissen entsprechend gestalten.

Gerne bin ich bereit hier zusammen mit den jungen Menschen des Viertels sowie mit Stadtjugendamt, Baureferat Gartenbau und den Kinder- und Jugendeinrichtungen unserer Stadtbezirks an der Umgestaltung mitzuwirken.

Initiative:
Beate Bidjanbeg,
Kinder- und Jugendbeauftragte des BA 2